

## Urgen en el Congreso a aprobar dosis anticovid de segunda generación

La Comisión Permanente solicitó a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sinitarios (Cofepris) que, en aras de lograr la contención definitiva de los contagios por covid-19 en el país, apruebe el uso de emergencia de vacunas bivalentes. En el dictamen aprobado por la Permanente, se plantea la relevancia y urgencia de tomar medidas para prevenir el abasto oportuno de medicamentos, particularmente vacunas anticovid.

La resolución cita investigaciones de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos, respecto de que las investivacunas bivalentes están destinadas a mejorar las defensas del organismo frente a la enfermedad y son más efectivas para contener las variantes más recientes del virus.

Los mismos estudios explican que las vacunas bivalentes aumentaron las defensas de ciudadanos de ese país contra el covid grave, además de reducir la hospitalización en casi 50 por ciento, en comparación con grupos inoculados con la primera generación de biológicos.

Georgina Saldierna y Enrique Méndez